
 

発 言 通 告 書  
 

令和 5年 9月 7日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  田 渕 紀 子 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １８ 受領日時 9月 7日 午前 9時 40分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 30 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 都市型水害対応へ向けての中須賀第 （１）中須賀第 1・第 2雨水排水ポンプ場について 

 1・第 2雨水排水ポンプ場について  ①整備に至った経緯について 

   ②排水エリア及びポンプの能力について 

  （２）6月 30日から 7月１日にかけての大雨で第 2雨水排水ポンプ場 

   の建屋から雨水が噴き出した件について 

   ①当時の状況について 

   ②原因について 

   ③周辺住民への説明について 

  （３）雨水管の整備を進めていく計画について 

   ①内水氾濫軽減へ向けての雨水管の整備状況について 

   ②中須賀第 1・第 2雨水排水ポンプ場への流入量について 

  （４）雨水噴き出しの再発防止策について問う。 

   

2 犬猫の殺処分ゼロ継続へ向けて飼い （１）地域猫活動を啓発するために現在行っている取組について問 

 主のいない猫を増やさない取組につ  う。 

 いて （２）地域猫活動の普及状況及び成果について 

   ①地域猫活動を行っている地区の数を、過去 3年間の推移も含め 

    て問う。 

   ②今年度 4月から 6月までに保健所に収容された猫の頭数と、過去 

    3年間の同時期の推移を問う。 

  （３）地域猫活動の今後のさらなる啓発活動の予定について問う。 

  （４）地域猫活動を積極的に把握してはどうか。 

  （５）多頭飼育について個別に把握しているか。 

  （６）多頭飼育崩壊を未然に防止するための指導は行っているか。 

  （７）多頭飼育相談リストを作成する考えはないか。 

   また、多頭飼育届出制度を新設する考えはないか。 

   

 


